

San José, 12 de diciembre 2017

**Señora  
Sonia Marta Mora Escalante  
Ministerio de Educación Pública  
Ministra**

Estimada señora:

Es un gusto saludarla y a la vez informarle sobre la experiencia que he tenido como docente de la Escuela Quince de Agosto de Tirrasas de Curridabat, al participar del plan piloto de la campaña Yo Soy la Respuesta de la Fundación Gaia durante el curso lectivo 2017.

La Fundación Gaia es una institución costarricense sin fines de lucro dedicada a la realización del Proyecto Planeta Tierra, presidida por Javier Francisco Ortiz Gutiérrez y conformada por la Junta Administrativa y los miembros patrocinadores, voluntarios e instructores.

La experiencia compartida dentro del trabajo de aula realizada por esta institución ha brindado a las y los estudiantes a mi cargo una forma de trabajo creativa e integradora, que a través de estrategias como de relajación y meditación como el yoga, ha permitido a las y los estudiantes desarrollar habilidades que les permitan mejorar el proceso de aprendizaje en el aula.

Le agradezco tomen en cuenta a esta institución como parte de un programa integrador que permite en los docentes mejorar su proceso de aprendizaje y formar ciudadanos y ciudadanas con conciencia global, con valores y destrezas para la vida. Asimismo, apoyo la solicitud de la Fundación Gaia para que se declare de Interés Educativo la campaña Yo Soy la Respuesta y así pueda escalar su impacto.

Atentamente,



---

*Guillermo Cascante Jarquín  
Docente a cargo  
Sección 2-2  
Escuela Quince de Agosto*